

Les opérations aériennes sont rétablies à La Havane et à Varadero



La Havane, 12 sept. (RHC).- La Corporation de l'Aviation Civile de Cuba, CACSA, a annoncé ce lundi le rétablissement des opérations aériennes nationales et internationales dans les aéroports de La Havane et de Varadero.

Les vols ont repris à l'aéroport Juan Gualberto Gomez de Varadero ce mardi à 8 heures du matin et à midi à l'aéroport international de La Havane, José Martí.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/141148-les-operations-aeriennes-sont-retablies-a-la-havane-et-a-varadero>



Radio Habana Cuba